



Ecopetrol apoyará la formación en joropo en Casanare

Publicado Publicado hace 6 horas el 18 de Septiembre de 2019

Escrito Por: [Editor1](#)



Un grupo cercano a los 1.300 estudiantes de seis instituciones educativas de Aguazul, Tauramena y Yopal, participarán del programa de formación y promoción del folclor regional 'Sembrando Joropo' que apoyará **Ecopetrol** como aporte al fortalecimiento de la cultura llanera en Casanare.

En su etapa inicial, las instituciones recibieron 117 instrumentos como arpas, cuatros, maracas y bandolas, que servirán a los niños y jóvenes para el aprendizaje de técnicas en interpretación musical.

El programa se desarrollará en las instituciones educativas León de Greif, Cupiagua, Plan Brisas y La Turbía del municipio de Aguazul; así como en Paso Cusiana de Tauramena y Gabriela Mistral de Yopal.

De esta manera, **Ecopetrol** apoya el desarrollo y los valores culturales de las regiones en donde tiene sus operaciones.

Fuente: **Ecopetrol**

TEMAS RELACIONADOS #BAILE JOROPO #CULTURA LLANERA #ECOPETROL #INICIO #JOROPERA #JOROPO

NOTICIA ANTERIOR

◀ "Fenómeno de El Niño versión 2019 ya finalizó", Ideam



Editor1

TE PUEDE GUSTAR



Ecopetrol alerta sobre falsos procesos de vinculación laboral



Ecopetrol reducirá el 20% de sus emisiones de gases de efecto invernadero



Tercera Cumbre de Proveedores de **Ecopetrol** se cumplió en Yopal



Ecopetrol, primera empresa en apoyar el programa de Educación Superior Generación E



Cuatro bachilleres de la Orinoquía dentro del grupo de becados por **Ecopetrol**



Seguridad de fiestas patronales en Tame está garantizada

COMENTE AQUÍ

LLANOS

"Fenómeno de El Niño versión 2019 ya finalizó", Ideam

Publicado Publicado hace 1 día el 17 de Septiembre de 2019

Escrito Por: [Editor1](#)



"Las condiciones del fenómeno de El Niño 2018-2019 terminaron", reveló el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (Ideam) sustentado en análisis de centros internacionales (como CPC-NOAA e IRI).

Esta predicción climática les da un respiro a los ganaderos del país que en muchos departamentos han pasado por un verano prolongado y les ha traído serios desafíos en materia de comida y agua para los animales.

En zonas como la Costa Caribe, Santanderes, Boyacá y Huila ha disminuido el acopio de leche, y a su vez, el sacrificio de semovientes disminuye lentamente. "El cambio climático se está sintiendo mucho. Normalmente en zonas donde debe haber lluvias, hay sequía y eso ha hecho que la producción ganadera varíe", dijo [Pablo](#) de Silvestre, gerente técnico de Fedegán.

Para su parte, el Comandante del Ejército Nacional, General Nibardo Martínez señaló que las

CONTINUAR LEYENDO

LLANOS

El país tiene nuevo convenio para fortalecer protección de la niñez

Publicado Publicado hace 1 día el 17 de Septiembre de 2019

Escrito Por: [Editor1](#)



El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) y el Ejército Nacional firmaron un convenio interadministrativo para fortalecer la protección integral de los derechos de la niñez, la adolescencia y el fortalecimiento familiar en condición de vulnerabilidad.

"El convenio permitirá que todos los niños, niñas y adolescentes bajo Protección del ICBF y vinculados al Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes (SRPA) regularicen su situación militar de manera prioritaria; también podremos difundir mensajes de sensibilización a través de las emisoras y plataformas digitales del Ejército. Esta iniciativa también va a impulsar que los jóvenes con declaratoria de adoptabilidad puedan acceder a becas completas para cursar la carrera militar", señaló la Directora General del ICBF, Juliana Pungiluppi.

Por su parte, el Comandante del Ejército Nacional, General Nibardo Martínez señaló que las

CONTINUAR LEYENDO

LLANOS

Ecopetrol alerta sobre falsos procesos de vinculación laboral

Publicado Publicado hace 1 día el 17 de Septiembre de 2019

Escrito Por: [Editor1](#)



Ecopetrol de nuevo advirtió a la comunidad sobre personas inescrupulosas que están utilizando el nombre de la Empresa para realizar falsas convocatorias laborales a cambio de consignaciones de dinero que, según los estafadores, tienen como fin ayudar a gestionar supuestas vacantes.

Ecopetrol recordó que siempre realiza sus procesos de selección de personal mediante un riguroso procedimiento a través de la página web [www.ecopetrol.com.co](#). La Empresa nunca solicita consignaciones o dinero en efectivo para realizar algún trámite de vinculación de trabajadores.

La compañía pidió a los ciudadanos que denuncien ante las autoridades esta clase de prácticas delictivas.

Para su parte, el Comandante del Ejército Nacional, General Nibardo Martínez señaló que las

CONTINUAR LEYENDO

LO MAS LEIDO



CASANARE / Publicado hace 3 semanas
Casanare aprobó acciones del Plan Integral de Drogas 2019



CASANARE / Publicado hace 2 meses
¿Cuáles son las profesiones y ocupaciones que más se necesitan en Casanare?



CASANARE / Publicado hace 3 semanas
Dos Alcaldes de Casanare y el Gobernador Alirio Barrera, en la recta final del premio Colombia Líder



CASANARE / Publicado hace 2 meses
En Tauramena, dos candidatas a la Alcaldía se "miran" desde sus directorios



CASANARE / Publicado hace 2 meses
Durante lunes y martes Unitrópico entregará 45 becas a jóvenes casanareños



CASANARE / Publicado hace 4 semanas
Alcaldía de Yopal inicia exhumación de restos óseos en Parque Cementerio



META / Publicado hace 1 mes
Patrullero asesinado a dos hermanas y luego se suicidó, Policía de Meta se refiere al caso



META / Publicado hace 1 mes
En medio de crisis de vía al Llano, aterrizó primer vuelo de aerolínea Wingo en Villavicencio